
Perluas Literasi Perdagangan Berjangka Komoditi, BPF Malang Bersama JFX Dan KBI Gelar Literasi Dengan UB

Tanggal : Selasa , 06 April 2021

Media : surabayapost.id

Halaman : -

Wartawan : lil

Muatan Berita : Positif

Narasumber : Stephanus Paulus Lumintang (*Direktur Utama JFX*), Fajar Wibhiyadi (*Direktur Utama PT Kliring Berjangka Indonesia*)

Rubrik : Ekonomi

Topik : Kopi

Perluas Literasi Perdagangan Berjangka Komoditi, BPF Malang Bersama JFX dan KBI Gelar Literasi dengan UB

Rakita Surahendri

4 April 2021 - 22:12 WIB

Share on Facebook Tweet on Twitter



Walikoto Sahaj pose bersama usai membuka kuliah umum perdagangan literasi perdagangan berjangka

MALANG (SurabayaPost.id) - PT Bestprofit Malang (BPF Malang) bersama dengan PT Bursa Berjangka Jakarta dan PT Kliring Berjangka Indonesia (Persero) menggelar kuliah umum untuk seluruh civitas Universitas Brawijaya di Hotel Smitika Premier, Malang (6/4/2021). Universitas Brawijaya merupakan mitra strategis JFX dan KBI (Persero) BPF Malang untuk program Future's Trading Learning Center.

Pada kegiatan kuliah umum yang kedua ini, turut hadir Walikota Malang, Sutiaji, Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi, Sidarta Utama, serta Dirut JFX, Stephanus Paulus Lumintang, Dirut KBI (Persero), Fajar Wibihyedi sebagai pembawa materi kuliah, dan Pimpinan Cabang BPF Malang, Andri.

Baca Juga:

[Kabur Jawa Timur terbaru dan terkini](#)

Dalam sambutannya, Dirut JFX, Stephanus Paulus Lumintang mengatakan bahwa Kegiatan kuliah umum di Universitas Brawijaya ini merupakan salah satu rangkaian dari kegiatan Future's Trading Learning Center (FTLC) yang ada di JFX sebagai salah satu kegiatan edukasi khususnya Kepada kaum akademisi dan para mahasiswa, sebagai salah satu human capital investment di dunia Perdagangan Berjangka Komoditi.

Kegiatan ini akan fokus pada pengetahuan tentang PBK, manfaat, fungsi dan peran, serta legalitas dari industri ini untuk kemajuan di masa yang akan datang. Kami akan terus menjalankan edukasi yang berkesinambungan, di berbagai kota yang ada di Indonesia melalui kampus-kampus yang ada dan telah memiliki kerja sama dalam FTLC.



Pimpinan BPF Malang Andri

Sementara itu Dirut KBI (Persero), Fajar Wibihyedi mengatakan, Program Future's Trading Learning Center (FTLC) ini merupakan bagian besar dari upaya edukasi berkelanjutan terkait Perdagangan Berjangka Komoditi yang dilakukan oleh KBI.

Sebagai Lembaga Kliring, tentunya juga menjadi tanggung jawab KBI untuk melakukan sosialisasi serta edukasi kepada masyarakat terkait PBK. Harapan kami tentunya ke depan para mahasiswa yang mengikuti program ini dapat memahami industri ini secara baik.

Selain itu, industri ini memiliki potensi besar untuk tumbuh, yang tentunya bisa menjadi pilihan bekerja setelah para mahasiswa ini menyelesaikan pendidikan.

Walikota Malang, Sutiaji menyambut dengan senang dan mendukung penuh program Future's Trading Learning Center (FTLC) Universitas Brawijaya dengan BPF Malang yang dipercaya sebagai penyelenggara program FTLC di Kota Malang.

Pimpinan Cabang BPF Malang mengungkapkan bahwa mewakili manajemen, dirinya sangat gembira. Karena kegiatan kuliah umum kali ini terasa berbeda lantaran dihadiri oleh pembina dan pengawas industri Perdagangan Berjangka Komoditi.

Kelengkapan BPF Malang dalam program FTLC adalah sesuai komitmen Perseroan untuk meningkatkan edukasi seputar Perdagangan Berjangka Komoditi kepada berbagai pemangku kepentingan, salah satunya kepada para akademisi dan mahasiswa di berbagai kampus di Malang.

Sebagaimana yang diungkapkan salah satu filiauf, bahwa untuk memajukan sebuah bisnis maka majukan dulu industri dan orang-orang yang paham dibidang tersebut maka otomatis industri PBK pun akan semakin maju bila semakin banyak yang paham dan tertarik pada industri ini," tandas Andri. (LI)